



Casino d'Aubonne : 26, 27 et 28 septembre, exposition. — C'est sous les auspices de notre Société de développement que nous aurons à Aubonne, les 26, 27 et 28 septembre, une exposition de fleurs, de plantes nouvelles, d'arbustes, etc.

Vous y trouverez aussi quelques stands de négociants qui exposeront leurs produits et machines pour l'agriculture et l'arboriculture.

L'entrée est gratuite.

Exposition. — Aujourd'hui vendredi, s'ouvre au Casino, l'exposition agricole et horticole organisée sous les auspices de la Société de développement par les horticulteurs, pépiniéristes et quelques commerçants de notre ville et de ses environs.

Cette manifestation bien qu'axée sur l'agriculture et la viticulture intéressera néanmoins le public en général par ses parterres de fleurs, ses lots de fruits, ses collections d'arbustes d'ornement, de rosiers et d'arbres fruitiers. Ce sera également une excellente occasion de se documenter tant sur les nouveaux engrais que les dernières trouvailles en produits antiparasitaires. Les outils et machines agricoles, les châssis pour couches, les balustrades en fer forgé et les multiples applications de la fée Electricité à la ferme y ont également une place d'honneur.

Souhaitons pleine réussite à cette manifestation. Ne restons pas indifférents aux efforts de nos commerçants — souvent accusés à tort d'immobilisme — et témoignons-leur par nos visites notre intérêt et notre solidarité. Donnons-nous donc rendez-vous devant les stands ces prochains jours.

Rappelons enfin que cette exposition est ouverte les 26, 27 et 28 septembre, de 10 h. à 21 h. ; que l'entrée est libre, qu'à sa buvette les meilleurs crus du terroir attendent les connaisseurs.

Vif succès de l'Exposition. — Ouverte vendredi à 11 heures au Casino d'Aubonne, l'Exposition horticole et agricole a remporté un succès qui a dépassé les prévisions les plus optimistes de ses promoteurs. En effet, un nombreux public a pris un réel plaisir à parcourir les stands. Il ne cacha pas son admiration et son intérêt. Il faut dire que chaque exposant avait fait preuve de goût et soigné dans le moindre détail son exposition tout en demeurant dans un domaine qui lui était particulier évitant ainsi la répétition et la concurrence ouverte.

Les faveurs du public allèrent en tout premier lieu aux splendides lots horticoles. De ceux-ci relevons en particulier la riche collection de bégonias Rex de notre jardinier communal, M. Bussard, l'aménagement floral de M. Pierre Gasser, le parterre de chrysanthèmes et les fleurs coupées de M. Thuler, les roses et arbustes de M. Theintz. Tout cela formait un ensemble fort réussi : un vrai régal pour les yeux des visiteurs. Un simple regard aux lots de fruits exposés par l'Institution de Lavigny et la Société d'arboriculture de La Côte et la salive vous montait à la bouche. N'oublions point non plus les stands de MM. P. Virchaux S.A., R. Chappuis et R. Bornand, où les produits antiparasitaires et les engrais avaient une place d'honneur, comme aussi la preuve de leur efficacité : des fruits sans défauts.

La Maison Bally, entre autres adaptations de l'électricité à la ferme, réchauffait par les moyens les plus modernes des lapins sédentaires tandis que M. Uhlmann donnait la preuve qu'une barrière de treillis ou des châssis de couche peuvent être élégants tout en étant solides et pratiques. Le treuil de M. Grin, le matériel artisanal et agricole de M. Jaquier soulevaient la convoitise.

Enfin la buvette retint plus d'un visiteurs et leur permit d'apprécier les crus tant d'Aubonne que de Féchy.

Il nous plaît également de relever le beau pavillon de la tombola.

Lors de l'ouverture, vendredi en fin de matinée, une brève partie officielle permit à MM. Chappuis et Bussard, les promoteurs de cette exposition, de dire leur satisfaction d'avoir contréjtsé leurs espérances. Ils se félicitèrent tous deux de l'entrain et de l'esprit de collaboration dont fit preuve chaque exposant.

M. Streit, municipal, apporta les félicitations et les vœux de l'autorité tout en souhaitant que lors d'une récidence la viticulture soit mieux représentée.

M. Serex, en qualité de président de la Société de développement qui patronait cette manifestation, releva l'effort des exposants et la nécessité de telles entreprises pour prouver au public en général les possibilités offertes par les commerçants de la région.

Enfin, M. Payot, de la Maison P. Virchaux S.A., se fit un plaisir de remercier les promoteurs de cette manifestation.

Souhaitons que l'intérêt soulevé par l'Exposition 1958, tant dans le public en général qu'auprès des commerçants, permette à un plus grand nombre de maisons d'y participer la prochaine fois. Car, sans crainte cette démonstration peut être renouvelée puisqu'elle a conquis les faveurs du public.